

Pflegeheim-Kampagne: Mein Heim-Vorteil

Die Pflegeheime wollen den Bewohnerinnen und Bewohnern eine möglichst hohe, selbstbestimmte Lebensqualität bieten. Dieses Anliegen konnte während der ersten und zweiten Welle der Corona-Pandemie wegen der damit verbundenen Einschränkungen nicht vollumfänglich erfüllt werden. Dank der Impfungen ist die Normalität aktuell weitgehend zurückgekehrt.

Lebensqualität wird von Mensch zu Mensch unterschiedlich wahrgenommen – sie ist individuell. Genauso individuell berichten die Bewohnenden aus den Aargauer Pflegeheimen, welches ihr persönlicher Heim-Vorteil ist.

Mit Statements wie «Endlich habe ich wieder Jasskollegen gefunden», «Ich werde unterstützt und bekomme Hilfe, wenn ich diese benötige» oder «Hier spaziere ich täglich durch den schönen, weiten Park» erklären Bewohnerinnen und Bewohner von verschiedenen Aargauer Pflegeheimen, welches ihr «Heim-Vorteil» ist und was sie an ihrem Lebensort besonders schätzen.

Die Sujets der Bewohnerinnen und Bewohner mit ihrem persönlichen Heim-Vorteil werden im Juli und August auf Bussen und Plakaten im ganzen Kanton Aargau zu sehen sein. Andre Rotzetter, Geschäftsführer VAOF Verein für Altersbetreuung im Oberen Fricktal und Spartenpräsident Pflegeinstitutionen der vaka, erklärt dazu: «Die Pflegeheime, das Personal, die Bewohnenden und ihre Angehörigen haben eine herausfordernde, anstrengende und belastende Zeit hinter sich. Jetzt wollen die Einrichtungen nach vorne schauen und der Bevölkerung im Aargau zeigen, dass die Pflegeheime für Menschen mit Unterstützungsbedarf, die ein stationäres Setting benötigen, ein sicherer, offener und guter Ort zum Leben sind.»

Die Kampagne startet am 5. Juli 2021 und dauert bis Ende August 2021. Konzipiert wurde sie von einer Arbeitsgruppe mit Vertretungen aus den Aargauer Pflegeheimen zusammen mit der Geschäftsstelle der vaka. Unter www.mein-heim-vorteil.ch sind alle mitwirkenden Pflegeheime aufgeführt und verlinkt. Sämtliche Kampagne-Sujets sind aufgeführt und können dort auch heruntergeladen werden.

Weitere Auskünfte

Andre Rotzetter, Spartenpräsident Pflegeinstitutionen vaka
Geschäftsführer Verein für Altersbetreuung im Oberen Fricktal
Hauptstrasse 77
5070 Frick
Telefon 062 865 24 90
andre.rotzetter@vaof.ch
vaof.ch

Fakten zur vaka

Die vaka ist der Verband der 134 Aargauer Spitäler, Kliniken und Pflegeinstitutionen, die mit ihren rund 21 000 Mitarbeitenden tagtäglich stationäre und ambulante Leistungen erbringen und damit für eine umfassende und qualitativ hochwertige Gesundheitsversorgung im Kanton Aargau sorgen.